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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Welchen Stellenwert hat die Kajensanierung für die Häfensenatorin? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie beurteilt der Senat den baulichen Zustand der Ostkaje im Luneorthafen (südlicher 
Fischereihafen), des bislang nicht sanierten Abschnitts der Westkaje im Kaiserhafen III 
(„alte Banane“) sowie der Dalbenpier auf der Ostseite des Verbindungshafens („Barba-
rossakaje“)? 

 
Inwiefern resultieren daraus Einschränkungen für die Nutzerinnen und Nutzer der o.g. 
sowie anderer erneuerungsbedürftiger Kajen in der Hafengruppe Bremerhaven? 
 
Inwiefern, bis wann, zu welchen Kosten und Konditionen (z.B. öffentliche oder private 
Nutzung) gedenkt er, diese und andere erneuerungsbedürftige Kajen in der Hafen-
gruppe Bremerhaven zu sanieren und welche Haushaltsmittel (einschließlich Sonder-
vermögen) stehen dafür in dem genannten Zeitraum zur Verfügung? 

 
 

Thorsten Raschen, Susanne Grobien, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


